

Tristan Maillard nommé directeur général de la Haute École Arc

Le Comité stratégique de la Haute École Arc a désigné Tristan Maillard pour succéder à Brigitte Bachelard à la tête de la Haute École Arc.



L'actuel secrétaire général de l'École polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) prendra ses fonctions au premier février 2025.

Docteur en physique de l'ETH Zurich, Tristan Maillard a poursuivi ses recherches à l'École Polytechnique de Paris entre 2006 et 2010 grâce à une bourse Marie Curie. De retour en Suisse, il a rejoint le Fonds National Suisse où il a notamment mis sur pied le programme Bridge entre le FNS et Innosuisse, permettant aux scientifiques de transformer rapidement leurs résultats en produits ou services.

Directeur de division pour les sciences naturelles et de l'ingénieur du FNS entre 2015 et 2017, il dirige depuis le secrétariat général de l'EPFL. Il est également membre du Conseil stratégique du département Gestion de la Haute école spécialisée bernoise (BFH).

"La personnalité enthousiaste, le parcours professionnel et l'expérience de Tristan Maillard dans le monde des hautes écoles et de la recherche font de lui le candidat naturel au poste de directeur général de la Haute École Arc. Je suis convaincu qu'il va apporter une nouvelle énergie à l'institution", se réjouit le Ministre jurassien Martial Courtet, président du Comité stratégique de l'École.